

Les concepteurs de SeaBubbles aux côtés d'Anne Hidalgo à Chicago

Les concepteurs de SeaBubbles ont présenté lundi leur projet de « taxi volant sur l'eau » à plusieurs Maires de métropoles. Cette intervention s'est tenue à l'occasion du Forum Urban Waterways, co-présidé par Anne Hidalgo Maire de Paris, et Rahm Emmanuel Maire de Chicago. SeaBubbles sera expérimenté sur la Seine l'été prochain.

Le Chicago Forum Urban Waterways, co-présidé par Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Rahm Emmanuel, Maire de Chicago, réunit pendant deux jours de nombreux Maires de métropoles à Chicago, pour échanger sur les enjeux et les opportunités des fleuves dans la construction de villes durables et attractives.

L'équipe de SeaBubbles a été conviée à ce forum pour présenter aux Maires étrangers sa solution innovante de « taxis volant sur l'eau » offrant ainsi un nouvel écosystème de mobilité urbaine. Ce projet est venu rappeler les formidables opportunités qu'offre le transport de personnes par voie fluviale en cœur de ville, à l'heure où toutes les métropoles agissent pour soutenir les mobilités propres et réduire la place des voitures individuelles polluantes.

Des villes du monde entier ont déjà manifesté leur intérêt pour les bulles SeaBubbles, capables de transporter jusqu'à quatre voyageurs. « Silencieuses et alimentées à 100% en énergies renouvelables, elles semblent en mesure de contribuer à renouveler le rapport des habitants des zones urbaines à leur fleuve », a salué Anne Hidalgo, au côté du navigateur et inventeur Alain Thébault à l'origine de ce projet.

Paris, qui poursuit la reconquête de ses rives au profit des piétons et des circulations douces, a apporté dès la fin 2015 son soutien à SeaBubbles. La startup s'est depuis considérablement développée et teste actuellement des prototypes à taille réelle. Le dock et les deux premiers prototypes seront expérimentés pour la première fois l'été prochain, sur la Seine, avant de se déployer dans d'autres villes du monde.